

輝く菊西っ子

NO.7
R 4. 10. 7
菊陽町立
菊陽西小学校
文責：吉永公紀

今年度の前期の教育活動が終わり、前期皆さんが、この夢の力を、これまでに発揮してこられた。前期の教育活動が、自分たちの夢を、自分たちの力で、この夢の力を、これまでに発揮してこられた。前期の教育活動が、自分たちの夢を、自分たちの力で、この夢の力を、これまでに発揮してこられた。

子どもたちの力で学校をもっとよりよく

代表委員会が行われ、各クラス代表が参加し、「菊陽西小学校を挨拶いっぱいにするためにどのような活動に取り組むといいだろう」を議題にして、活発な意見交換がなされました。



家庭用廃油(植物油)の回収について

環境 ISO 委員会では、学校だけでなく地球の環境も考えて節水や節電に取り組んでいます。また、ペットボトルキャップの回収も行い、世界にポリオワクチンを届ける活動も行っています。今年度は、さらに、地球の環境や SDG s について学び、自分たちでできることを考え、家庭用廃油を集めることにしました。

家庭用廃油を別の燃料(高純度バイオディーゼル)に変えることで、ガソリンを使ったときよりも CO2 排出量が少なくなり、地球温暖化を防ぐことにつながるということです。

回収方法については別途連絡します。ご協力よろしくお願いいたします。

☆回収期間：令和5年1月30日(月)

～2月10日(金)まで

運動会YouTube動画配信終了

感動的な運動会の様子が伝わる動画を YouTube で限定配信しておりました。

保護者やご家族の方に子どもたちのがんばりを視聴していただきました。

合計1876回

改めて何回見ても子どもたちの一生懸命な姿は素敵でした。

ご視聴ありがとうございました。

前期終了にあたって

今年度は、運動会も春に開催しこれまでとは違う前期終了を迎えました。

新型コロナウイルス感染拡大の防止のため、複数の学級で学級閉鎖の措置を取らせていただきましたが、保護者の皆様のおかげで充実した前期の教育活動ができましたこと、深く感謝申し上げます。

学びと絆から生まれる夢の力を最大限に発揮できる学校として努力いたしますので、後期も変わらぬご支援・ご協力をよろしくお願いいたします。

通知表で前期の振り返りを

前期の通知表を子どもたちに渡しました。前期を振り返り、学習や生活の様子、道徳や総合的な学習の時間の学びについても記述による評価を行っております。

本日通知表の見方について通知表と併せて別途文書を渡しています。

後期に向けて自分の目標を持てるよう学校でも振り返りをしておりますので、ご家庭でもお子様の頑張りをしっかり認めていただき、励ましていただきますようよろしくお願いいたします。

5年生自然体験教室

5年生が自然体験教室の学習を行いました。1泊2日の集団宿泊教室の計画でしたが、新型コロナウイルス感染拡大の防止のため予定を変更し実施しました。午前、阿蘇火山博物館と草千里ヶ浜公園、午後は阿蘇青少年交流の家へ移動し、オリエンテーリングを行いました。自然を感じるだけでなく、集団行動の大切さ、仲間に声をかけ支え合いながら取り組む大切さなど、たくさん学ぶことができました。自然体験教室でした。

